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  令 和 ６ 年 ２ 月 定 例 会 
 

代  表  質 問 通 告 書 一 覧   （ ３月４日 ） 
 

 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（４１番） 

藤野 良次 

(改新なら) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 奈良県中央卸売市場の再整備について 

 

   知事は令和５年度中に中央卸売市場の再整備について、

新しい基本方針を示すと表明されているが、現時点での市

場再整備の進捗状況について、伺いたい。また、市場エリ

アと賑わいエリアの一体的整備が必要不可欠と考えるが、

知事の所見を併せて伺いたい。 

 

２ 災害時における高齢者支援について 

 

   大規模災害時に、自力で避難できない高齢者の命を守る

ための「個別避難計画」の策定や避難所における被災高齢

者の生活支援に、どのように取り組んでいくのか。 

 

３ 能登半島地震に対する支援について 

 

   能登半島地震の被災地に対する県の支援状況や、今後の

復興支援に向けた取り組みについて、伺いたい。また、被

災地での支援活動に従事する県職員の心身の健康管理が重

要と考えるが、どのように取り組むのか併せて伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

（４１番） 

藤野 良次 

(改新なら) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 県内の公共交通ネットワークの確保について 

 

（１）県が維持に努めている２市町村以上に跨る基幹的なバス

路線は、赤字額の一部を国や県などが補助するものや、市

町村の補助も含めると、結果的にほぼ全額が支援される路

線もあると認識しているが、県内の乗合バス事業者の収支

がどのような状況か伺いたい。 
 

（２）大和郡山市におけるバス路線のうち、近鉄郡山駅から県

総合医療センターへの系統や王寺駅から国道２５号経由で

シャープ前に至る系統などは、県の補助がないと聞いてお

り、何れも廃止された場合、通院や通勤、通学に大きな影

響を及ぼす基幹的なバス路線と考えるが、こうした路線に

対する今後の維持対策について伺いたい。 
 

（３）大阪・関西万博が開催される令和７年度に向けて、多く

の来県者によるオーバーツーリズムに備えた、公共交通サ

ービスの確保などの対応が必要と考えるが、県はどのよう

に取り組むのか。 

 

５ 県内の高齢者福祉施設に対する取り組みについて 

 

   県内の高齢者福祉施設においては、人材不足をはじめ経

営難や施設の老朽化など、多くの課題を抱えているとの声

を聞くが、こうした課題に対して、県はどのように取り組

むのか。 

 

６ パートナーシップ制度について 

 

   パートナーシップ制度について、どのような考えで導入

するのか、また今後、この制度に関連してどのような取組

を行うのか、併せて伺いたい。 

 

７ 学校における働き方改革について 

 

   教員を始め多様な人材の確保や長時間勤務の是正など、

県内の学校における働き方改革についての現状と、今後ど

のように取り組むのか併せて伺いたい。 

 

８ 国民スポーツ大会について 
 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 
 

 

 

 

 
 
 

知 事 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

【 要 望 】 
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令 和 ６ 年 ２ 月 定 例 会 
 

一  般  質 問 通 告 書 一 覧   （ ３月４日 ） 
 

 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（１６番） 

福西 広理 

(日本維新の  

会) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 大和平野中央の県有地の活用について 

 

   磯城郡の川西町、三宅町、田原本町の３町で展開される

県有地を活用したまちづくりは、地域の活性化、さらには

県全体の発展に資するものと考えるが、具体的にどのよう

に取り組んでいくのか。 

 

２ 大和川流域における流域治水対策について 

 

   大和川流域での浸水被害の防止に向け、ため池の治水利

用など「ためる対策」を流域全体でより一層進める必要が

あると考えるが、県は今後どのように取り組んでいくのか。 

 

３ 生成ＡＩ等を活用した働き方改革の推進について 

 

   行政において業務の効率化を進めるためには、生成ＡＩ

等の活用が効果的と考えるが、県はどのように取り組んで

いくのか。 

 

４ 教育現場における生成ＡＩ等の活用について 

 

（１）教員の業務の効率化や授業の質の向上を図るため、教育

現場において生成ＡＩ等を活用することが効果的と考える

が、県教育委員会はどのように取り組んでいくのか。 

 

（２）児童生徒が正しく生成ＡＩ等を使えるよう、早急に指導

を行うべきと考えるが、どうか。 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

総 務 部 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（１５番） 

福田 倫也 

(日本維新の  

会) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 大阪・関西万博の開催について 

 

   大阪・関西万博の開催に向けた機運醸成や会場催事等の

企画・開催準備を進めるにあたって、県内市町村との連携

が重要と考えるがどうか。 

 

２ 消防力の向上について 

 

   県民の安全・安心の確保に向け、消防力の向上は重要な

課題であると考えるが、どのように取り組んでいこうとし

ているのか。また、記者会見でも発言があったが、改めて

消防学校の移転整備における知事の意気込みも伺いたい。 

 

３ 小金打川の河川改修について 

 

   小金打川周辺地域は、大雨が降ると道路の通行止め等の

浸水被害が頻繁に発生し生活に支障をきたすことが多いと

いう課題を抱えているが、被害軽減のための河川改修の進

捗状況はどうか。 

 

４ 土木技術職員の確保等について 

 

   近年、土木技術職員の採用試験合格者数が採用予定人員

を下回っている状況と聞いているが、今後どのように人材

確保の強化に取り組んでいく予定なのか、また、採用人数

の大幅な改善が見込みづらい状況でも、業務を円滑に進め

ていかなければならないが、どのように効率化を図りなが

ら進めていくのか。 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

 

 

 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

 


